



一宮市立北方小学校
第6学年 学年だより
1月号

明けましておめでとうございます

新しい年が明け、いよいよ3学期のスタートです。子どもたちは、これまで様々な活動を通して、最高学年としての自覚を高め、仲間と協力することの大切さを感じられるようになってきました。また、将来の自分の姿を想像し、今の自分と向き合い、目標に向かってチャレンジする姿が見られました。卒業までの3か月で、お世話になったすべての方へ自分たちに何ができるかを考え、行動できるよう指導していきたいと思います。

まだまだ先だと思っていた卒業が少しずつ近づいてきました。小学校生活の締めくくりとして、一日一日を大切にし、一人一人にとって思い出深く、充実した活動ができるよう6年生全員で頑張っていきたいと思います。私たち担任も小学校卒業という大きな節目に向かって、子どもたちと一緒に頑張ります。保護者のみなさまの変わらぬご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。



～お知らせとお願ひ～

学校公開は（学習発表） 22日（木）

6年生総合的な学習の時間に、「日本と世界のわを広げよう」をテーマにさまざまなことについて調べ学習を進めスライドにまとめています。学校公開では、グループで協力して発表します。

3限 10:40～11:15 1組発表（6-1教室、なかよし教室）

4限 11:30～12:05 2組発表（6-2教室、6年学習室）

北方中新1年生入学説明会 22日（木）

公開授業と入学説明会があります。中学校のことを知るよい機会になります。

卒業制作について

家庭科の授業で卒業制作として作品を作ります。注文の封筒をお配りしますので、1月13日（火）までにご家庭でどの作品を作るのか相談して決めていただき、代金を入れて提出してください。

学習用具の確認を

子どもたちの道具箱の中の整理をし、足りなくなっているものの補充や、ノートや筆記用具などの残りを確認していただくよう、よろしくお願いします。子どもたちが授業に集中できるよう、ご協力をよろしくお願いします。

生活のリズムを整え、手洗い・うがいをしっかりと

学校では引き続き、手洗い・うがい・換気に取り組み、感染症予防を行っていきます。ご家庭でも早寝・早起き・朝ご飯などのご協力をお願いします。

防犯ブザー笛点検

毎月12日は安全の日です。防犯ブザー（笛）の確認と点検をします。家庭でも点検をお願いします。

